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LORO SEDI 

In risposta all'Interrogazione con risposta orale presentata dal Consigliere Zeppa Gian Matteo, e con 
risposta scritta dal Consigliere Tonnini Elena, nr. ID 47453 del 09/04/2013, e come riferito nella 
precedente Interrogazione presentata dai medesimi Consiglieri ad eccezione del Consigliere Santolini 

Luca, Vi informiamo che siamo in attesa dello svolgimento dell'Assemblea Soci della Camera di 
Commercio S.p.A., nella quale verrà relazionato ai Soci il risultato del lavoro di ricerca di responsabilità e 
di recupero della somma avviato dal CDA e dal suo Presidente. 

Questa premessa si rende necessaria in quanto ad oggi, a breve distanza di tempo, diventa difficile 
essere esaustivi nelle risposte. Nel ribadire, comunque, la ferrea volontà di non voler insabbiare nulla e di 
agire nel superiore interesse della Camera di Commercio S.p.A. rispondiamo con le seguenti informazioni 
in nostro possesso alle domande oggetto dell'Interrogazione 

1 - se la società di revisione abbia effettuato i controlli sulla contabilità anche per gli anni precedenti al 

2011: 

La società di revisione è stata incaricata dal CDA della Camera di Commercio S.p.A., dopo aver preso in 
esame la grave vicenda dell'ammanco di cassa. Non essendo state rilevate anomalie precedenti all'anno 

2011, i controlli sono stati effettuati dalla società sopracitata solo negli anni 2011 e 2012. 
Come socio di maggioranza, faremo presente nella prossima Assemblea dei Soci di verificare se viene 
ritenuto opportuno o meno la necessità di un'ulteriore indagine più approfondita sugli anni precedenti. 

2 - visto che l'ammanco è stato segnalato dal nuovo Sindaco Unico (come riportato nella risposta 
all'Interrogazione), chiediamo se siano stati presi provvedimenti nei confronti dei passati Sindaci che non 
l'hanno segnalato: 

Essendo in attesa della relazione che verrà presentata nella prossima Assemblea dei Soci, qualsiasi 
decisione presa in merito, se necessaria, sarà concordata a seguito della medesima. 
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3 - chi sia responsabile della elaborazione e del controllo del bilancio: 

Di seguito forniamo la risposta del Direttore Generale della Camera di Commercio S.p.A.: 
"L'elaborazione del bilancio riclassificato nelle sue poste viene fatta automaticamente dal software 
gestionale che riclassifica le voci del bilancio secondo schemi predefiniti dopo la chiusura dei conti di fine 

anno fatta dall'addetto contabile insieme allo studio commerciale; successivamente l'addetto contabile e il 
Direttore redigono eventuali commenti della nota integrativa anch'essa redatta automaticamente dal 
software; il tutto viene poi portato all'approvazione del C DA". 

4- se la procedura per la cassa messa a punto da febbraio 2013 sia già operativa: 
Il Direttore della Camera di Commercio S.p.A. conferma che è già operativa. 

5 - Per quale motivo la dipendente responsabile della cassa sia stata l'unica a ricevere una sanzione 
disciplinare d'ammonimento dal momento che, da quello che si evince dalla risposta alla precedente 
interrogazione, le procedure per la cassa non esistevano e non certamente per causa della dipendente (le 
procedure approvate dal CDA sono del febbraio 2013), e visto che ancora l'indagine penale contro ignoti 
non ha avuto risultati: 

Si evidenzia che esistevano procedure parziali impartite dalla Direzione che riguardavano alcuni aspetti 

della gestione della Cassa e queste in parte non sono state rispettate, così come vi sono stati alcuni errori 
di registrazioni contabili; alla luce dei fatti, il CdA, su proposta del Direttore Ghiotti, come previsto dallo 
Statuto ha provveduto a redigere una procedura completa. 
Desidero anche precisare che l'autorità giudiziaria allo stato qualifica in furto l'accadimento. 

6 - se abbia avuto luogo l'Assemblea dei Soci citata a pagina 3 della precedente risposta 
all'Interrogazione: 

L'assemblea dei Soci è stata convocata per il giorno 16 maggio 2013 alle ore 11:00. 

7 - se sono state stabilite le metodologie per il recupero dell'ammanco, chi dovrà contribuire e in quale 

misura. 

Siamo in attesa dell'Assemblea dei Soci per conoscere le modalità che si utilizzeranno per il recupero 
dell'ammanco. 
Confermiamo che non vi è alcuna intenzione da parte di tutti i Soci di andare a sanare l'ammanco di 

Cassa. 
La Camera di Commercio S.p.A. necessita di una riforma strutturale e legislativa, considerato che essa 
dovrà essere sempre più un punto di riferimento fondamentale per l'economia del nostro Paese. E' per 
questo che ogni dubbio, ombra o problema precedente a questa riforma dovrà essere fugato o risolto, al 
fine di tutelare l'Ente, lo Stato che ne è socio di maggioranza, gli altri soci e chi ha lavorato correttamente 
e onestamente. 

Colgo l'occasione per porgere i miei più cordiali saluti. 

Il Segretario di Stato 
Industria Artigianato e Commercio 


